

Wieder anziehende Metallpreise stützen das Geschäft

Mit Thorsten Preugschas übernahm der Vorstandsvorsitzende der börsennotierten Colexon Energy AG, einer führenden Projektierungsgesellschaft für Photovoltaik, die im Prime Standard aktuell mit € 4.84 notiert, den Aufsichtsratsvorsitz des Recyclingunternehmens aus dem niederrheinischen Issum.

Metrag-Alleinvorstand Raik Oliver Heinzelmann teilte mit, dass „auf Grund der verbesserten Marktsituation und der wieder erstarkten Rohstoffpreise“ im Monat Juli ein Umsatzzanstieg um 38 % gegenüber dem Vormonat realisiert wurde. Insbesondere der steigende Kupferpreis habe sich positiv ausgewirkt. Im Geschäftsjahr 2008 verzeichnete die Metrag AG bei einem Umsatz von € 2.74 (2.13) Mio. einen Verlust von € -30 964 (82 520).

Handel bei Valora. Kurse am 21.08.2009: € 5.40 TaxeG (0 St.) / € 5.72 B (933 St.). Letzter gehandelter Kurs am 03.06.2009: € 6.- (50 St.).